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#470 Прямой эфир с Кирхитоном – первым куратором Ирины Подзоровой.
 
17 июля 2022 года
 
Участники конференции:
Ирина Подзорова – контактер с внеземными цивилизациями;

        Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и
Физического Развития;

Кирхитон  –  представитель  планеты  Дараал,  специалист  по  контактам  с
представителями других планет, исследователь новых планет; первый куратор Ирины
Подзоровой.

 
00:05 Регистрация на ретриты.
Максим:  Дорогие  друзья,  всем  привет!  Скажите,  пожалуйста,  как  меня

слышно?
«Добрый вечер из Казани!» Кстати, Казани привет! В Казани мы будем очень

скоро,  уже  буквально через  две  недели.  В Казани у нас  будет  тоже замечательный
ретрит,  обучение,  где Ирина будет обучать  общаться с Высшим Я, с кураторами,  с
наставниками. Дальше у нас потом поездка в Новосибирск.

«Слышно классно!» Все, супер! Главное, что слышно классно.
Так, во-первых, хочу передать огромный привет Астане! У нас там проходил

замечательный ретрит. Ой, Астане, говорю – Алматы! Астане – значит, скоро в Астане
будет.  Хочу  передать  огромный  привет  алматинцам!  Всем  ребятам,  которые
присутствовали на этом ретрите. Вообще, замечательный город! Замечательные люди!
Очень  все  понравилось.  Спасибо  большое  за  такую  обратную  связь.  За  огромное
количество Любви, Света, доброты. Ну, в общем, мне очень понравился город. Мне
очень понравилась страна. Вообще, на самом деле все классно!

В ближайшее время у нас самые, самые ближние ретриты – буквально через две
недели – это город Казань и город Новосибирск. Кстати, ссылочка на эти ретриты, на
запись  есть  под этим видео.  Вы можете  в  описательной части  нажать  на  ссылку и
зарегистрироваться на эти ретриты. Я не знаю, честно, есть там места, нет там мест
уже?  Ретрит  –  это  форма  обучения  с  лекциями  и  вместе  с  последним  днем
конференции. Вот, допустим, последний день конференции в Алматы у нас с кем был,
Ирин? С кем у нас конференция была в последний денечек? Я вообще уже потерялся.

Конференция была просто бомбическая.  Запись конференции обязательно мы
выставим на канале YouTube.

Ирина: С кураторами же Казахстана.
Максим: Да. У нас, кстати, с кураторами Казахстана была конференция.
Ирина:  Вот  она  и  была  в  последний  день.  С  кураторами  Казахстана  и  с

Владыкой Эль Мория.
Максим: С Владыкой Эль Мория, да. Почему ретрит? Ретриты в России тоже.

Ребят, мы стараемся посетить максимальное количество стран, городов, которые нас
зовут  и  приглашают.  Мы с  удовольствием  приедем  куда  угодно.  Главное  –  чтобы
народ там был, присутствовал.

«С супервулканом Йеллоустоун».  Есть такая вероятность извержения вулкана
Йеллоустоун, но мы об этом сейчас дальше поговорим. Если вы хотите попасть к нам
на ретрит в Казахстане и в Новосибирске и не можете внизу посмотреть ссылку, вы
можете набрать номер телефона: 8-988-910-00-40.

https://www.youtube.com/watch?v=FasTZmO3TGE


Что такое ретрит? Приезжайте.  Это легкая форма обучения,  где Ирина будет
обучать  много  чему:  контактам  с  кураторами,  с  наставниками.  Замечательные
конференции  в  последний  день  проводим.  На  Высшее  Я  Ирина  водит  на  этих
конференциях. Личные приемы она делает на этих ретритах.

Лена, спасибо тебе большое, ты в чате, как раз написала: +7-988-910-00-40.
 
04:00 Представление участников.
Максим: Сегодня  очень  будет  интересный  эфир.  Мы  долго  думали,  кого

пригласить. Были разные варианты. И решили пригласить Кирхитона!
Из Японии игрушка. В Японии о Кирхитоне, я так понимаю, знают уже давно.

Мы сегодня спросим, есть ли у него в Японии контактеры.
Кто такой Кирхитон? Кирхитон – это первый куратор Ирины. Она в тринадцать

лет впервые с ним познакомилась. И он ее на реальном физическом контакте повез в
дальние просторы нашей, и не только, и даже не нашей Галактики. Поэтому передаю
слово Иришке. Кирхитон уже здесь, рядом. Ириш, присаживайся.

Ирина: Да, спасибо.
Максим: Сейчас я камеру настрою, чтобы на тебя была.
Ирина:  Добрый  вечер,  дорогие  друзья!  Здравствуйте!  Меня  зовут  Ирина

Подзорова. Я являюсь контактером с внеземными цивилизациями. И мы долго думали,
кого  пригласить,  действительно,  на  этот  прямой  эфир.  И  тут  мне  мое  Высшее  Я
подсказало,  что  у  нас  были  уже  очень  многие:  и  невоплощенные  Духи,  и  Духи
правителей, и Духи певцов. Но не было моего первого куратора, благодаря которому
вообще и начался проект, стало возможным начало проекта «Кассиопея». И именно в
честь созвездия, где находится его планета, если смотреть с Земли, назван наш проект
– «Кассиопея».

Максим:  Да.  Так  что  у  нас  сегодня  очень  интересный эфир.  У  нас  сегодня
присутствует тот, в честь чьего созвездия, где находится его планета, планета Дараал,
назван проект.

 Ирина: Благодарю!
Да,  это  планета  Дараал.  Я  сейчас  просто  объясню.  У  Кирхитона  профессия

астрофизик.  И  так  как  он  астрофизик,  он  начал  интересоваться  не  только
астрофизикой, как изучением физических процессов, которые происходят в звездах, в
планетах,  в  кометах  и  в  других  космических  объектах,  но  и  контактами  с
цивилизациями, не входящими в Межзвездный Союз. Из-за того, что он интересовался
космосом,  он как ученый,  изучал,  летал по нашей Галактике вначале,  а  потом стал
интересоваться контактерством. Он прошел специальное обучение, где ему рассказали
о Земле, о наших народах, которые здесь живут. И там уже он прошел курс обучения
астральным путешествиям.

 
07:20 Кирхитон о видах контактов в контактерстве.
Ирина: (Кирхитон)  Я  вас  всех  приветствую!  Очень  неожиданно,  что

пригласили меня на прямой эфир. Так как я являюсь ученым, астрофизиком, я не так
часто отвечаю на вопросы о духовном развитии.  Я занимаюсь в  основном научной
работой и контактами с землянами. Я скажу вам, что основные виды контактов у меня
физические и ментальные.

Физические  контакты  –  это  когда  я  забираю  человека,  своего  контактера,
который  дал,  согласие  на  контакт  со  мной,  в  физическом  теле  для  того,  чтобы
показывать  ему  Галактику  соответственно  той  программе,  которую  разработал
Межзвездный Союз (Комиссия  по контактам Межзвездного Союза)  специально  для
таких случаев.



Ментальный контакт является заменой физическому, когда физический контакт
невозможен.  Это  контакт  на  ментальном  уровне  через  ментальный  луч.  Он
сопровождается  обязательным обменом энергией.  Иначе  ментальный контакт  будет
невозможен.

Что касается астрального контакта с выходом из физического тела, я занимался
этим  очень  редко,  так  как  я  больше  настроен  находиться  в  физическом  мире  и
наблюдать за физическими явлениями. Но так как Ирина меня сегодня попросила, я
решил поприсутствовать здесь в астральном теле.  Потому что я все равно обучался
сохранять осознанность при выходе в Астрал, понимать вопросы и осознанно на них
отвечать, пребывая в измененном состоянии сознания.

Максим:  Я  приветствую  тебя,  Кирхитон!  И  я  очень  рад  нашей  встрече!
Действительно,  у  нас  не  было  с  тобой  ни  разу  прямого  эфира,  хотя  с  тобой  мы
общались очень часто через Ирину. Через ментальный контакт.

 
09:26 Кирхитон о первой встрече с Ириной.
Максим: Скажи, пожалуйста, а помнишь ли ты первый день встречи с Ириной?

        Ирина: Помню. Первый день встречи с Ириной я помню. Первый наш контакт.
Моей задачей в этом контакте было открыть ей новый мир, открыть ей осознанность в
том, что существуют другие цивилизации,  и что они могут физически прилетать на
контакт.

Естественно,  Ирина – ей тогда было 13 лет – как и все дети и подростки ее
возраста,  росла в среде, где были обычны разговоры, книги, фильмы о пришельцах.
Она это видела, слышала, так что большой новостью, что такое инопланетяне, для нее
не  было.  Просто  она  знала  о  том,  кто  перед  ней  появился.  Когда  я  предложил  ей
посетить нашу планету, она поняла, что речь идет о пришельцах, о полете на другую
планету.
        Максим:  Просят  поставить  игрушку  Кирхитона. Ребята,  вот  так  выглядит
Кирхитон.
        Ирина: Я  сейчас  сразу  расскажу,  что  это.  Эта  игрушка  сделана  на  основе
рассказов воронежских школьников, которые видели неопознанные летающие объекты
в 1989 году,  когда  мне  было три  года.  Это был контакт,  довольно известный,  под
названием «Воронежский инцидент». Об этом много писали газеты, снимали научно-
популярные фильмы. И по рассказам школьников вот так вот выглядели существа. Они
оказались  дараальцами.  Это уже  потом он мне об этом рассказал,  когда  я была на
контакте, что это были представители его планеты, хотя его там не было самого.
        Это  были  представители  его  планеты,  как  он  объяснил,  на  туристическом
корабле, которые прилетели посмотреть Воронеж. В то время не было такого строгого
запрета  на  появления  перед  людьми,  потому  что  еще  не  было  так  много  случаев
нападений  на  летающие  объекты  и  такого  внимания  спецслужб  на  работу  с
контактерами.  Тогда  это  еще  только  начиналось,  и  не  было  так  развито.  Поэтому
Служба  безопасности  Межзвездного  Союза  еще  на  многое  тогда,  можно  сказать,
закрывала глаза, на вот такие контакты.

Тем  более  это  был  одноразовый  контакт  (Кирхитон  поясняет),  он  не
продолжился  в  физическом  мире.  Именно  поэтому  представители  моей  планеты
показались перед этими детьми.

 
13:01  Внешний  вид  Кирхитона.  Продолжительность  воплощения

дараальцев.
        Ирина: Сейчас. Я рассказываю: «Вот игрушка. У него один глаз красный, а два
глаза здесь желтые, и они круглые. Не как на игрушке, а круглые. И на игрушке какие-



то клешни приделаны, а у него рука. У него руки с пятью пальцами, и они не такие
длинные, чтобы опускаться до земли. Они у него чуть ниже колен.
        Но здесь показано, что у него нет шеи. Действительно, у них вот такое тело,
потому что они эволюционировали из таких существ, которые отдаленно напоминали
наших  медведей.  И  у  них  уже  тогда  была,  можно  сказать,  голова  из  туловища,
практически без шеи, потому что у них не было такого отдела позвоночника, который
отвечает за шею».

Максим: Кирхитон - это гуманоид же, Ирин?
Ирина: Гуманоид.
Максим: Они саморазвитые гуманоиды или тоже, как мы?
Ирина: Мы  сами  эволюционировали  из  этих  животных.  Но  потом,

впоследствии,  уже  когда  стали  разумными  существами,  мы  много  изменяли  свой
геном, в том числе путем внесения в него инопланетных генных структур для того,
чтобы  улучшить  нашу  расу,  чтобы  увеличить  продолжительность  жизни,  чтобы
увеличить выносливость и т.д.

Максим:  А сколько  вообще приблизительно  лет  живет  ваша  раса?  Не  ваша
раса, а жители планеты Дараал, сколько лет живут по нашему времени?

Ирина: От 250-ти до 350-ти.
Максим: От 250-ти до 350-ти?
Ирина: Это средний возраст. Могут меньше, могут больше.

        Максим: А у тебя есть семья?
        Ирина: Нет. Семьи у меня нет, но я планирую воплотить Духа в ребенка.
Я слышал, что у вас здесь есть такой раздел, как «Галактические новости».
        Максим: Да, есть. Мы о ней забыли.
        Ирина: Да, мне о ней сказали ЛиШиони и МидгасКаус.
        Максим: Так.
        
        15:35 Кирхитон о расширении расы дараальцев.
        Ирина: Если это возможно, я бы хотел сказать новость…
        Максим: Да, конечно.
        Ирина: Она связана именно с моей планетой.
        Максим: Тем более.
        Ирина: Я немного побуду в каком-то смысле эгоистом, потому что мне важно
сказать  новость  о  своей  планете.  Тем  более  ЛиШиони  и  МидгасКаус  -  кураторы
Ирины,  как  они  мне  рассказали  перед  этим  контактом,  они  не  уделяли  большого
внимания моей планете. А у нас есть очень замечательная новость, которая важна для
всей нашей планеты. И она такая важная, что стала общегалактической.
        Максим: Интересно. Заинтриговал.
        Ирина: Да, заинтриговал.

Скорее всего, вы уже знаете от Ирины о том, что на нашей планете возможно
рождение  нового  гуманоида  только,  когда  выйдет  из  воплощения  кто-то  уже
живущий?
        Максим: Об этом не все знают, Ирин. Я думаю, что не многие наши зрители об
этом знают.
        Ирина: Да,  у  нас  есть  такой  закон,  который  предполагает  размножение
разумных гуманоидов на нашей планете путем пропускания генотипа обоих родителей
через  специальный  аппарат,  соединяющий  их  в  единое  тело  и  позволяющий
беспрепятственно войти Духу.  Это такой  аппарат,  который может настраиваться  не
только на строение физических клеток, но и на привлечение вибраций тонкого тела.

Так вот, совсем недавно правитель нашей планеты издал закон, по которому в



созвездии Цефея,  соседнем с созвездием Кассиопеи,  открыли планету,  подходящую
для нашей расы, где будет наша колония.
        Я, как один из специалистов-астрофизиков, который уже имеет большой стаж
работы,  буду  принимать  активное  участие  в  изучении  и  освоении  этой  колонии.
Благодаря  этому  закон,  который  предполагает  размножение  нашей  расы  только
регламентированным  способом  после  развоплощения  одного  из  жителей  планеты,
теряет смысл, так как у нас будет достаточно ресурсов и достаточно пространства для
свободного проявления своих родительских качеств.  Это первый подобный закон за
больше, чем 5600 земных лет!
        Максим:  Теперь  у  вас  будет  еще  одна  планета,  на  которой  вы  сможете
размножаться уже неограниченно?
        Ирина: У нас будет еще одна планета, на которую мы можем, как на колонию,
переселить  своих  людей,  свой  народ,  свою расу.  И там,  так  как  мы уже  утратили
способность  размножаться  через  тело,  вначале  с  помощью  аппаратов  мы  будем
населять  эту  планету  своими  потомками.  Но  очень  скоро  (наши  ученые  уже
разрабатывают  план),  мы  внесем  изменения  в  свой  генотип,  чтобы  вернуть  своим
телам  способность  размножаться  через  инстинкт  размножения.  Но  это  уже  будет,
конечно,  не  в  нашем поколении,  даже не  в  ближайшем.  Нужно изменения  вносить
медленно, во избежание неконтролируемых мутаций клеток.
 
        19:59 Кирхитон об истории своей расы.
        Максим: Скажи, пожалуйста, вот многие не знают, а планета Дараал – это ваша
родная планета?
        Ирина: Нет. 
        Максим: Почему вы оказались на этой планете?
        Ирина: Это история нашей расы, которую мы все учим в школе. Наша родная
планета, тогда наша Родина, находилась в созвездии Стрельца, если смотреть с Земли.
Она называлась Шиитло, что в примерном переводе с дараальского языка на русский
обозначает  «Темное  облако»  (показывает).  Потому  что  эту  планету  очень  часто
окружали облака, которые пропускали мало света к поверхности планеты. Именно из-
за  этого,  из-за  длительного  периода  неосвещенности  на  планете,  у  наших  предков,
когда  они  эволюционировали  из  животных,  появился  такой  орган,  который  вы
называете третьим глазом.
        Мы  эволюционировали  из  животных,  у  которых  был  орган  (показывает  на
макушке головы, ближе к макушке головы – между лбом и макушкой), можно сказать,
похожий на глаз, но он имел несколько другое строение. И через него эти животные
(предки первых наших гуманоидов)  могли видеть инфракрасное излучение,  которое
излучается от теплых объектов. Именно эту функцию восприняли наши предки, когда
эволюционировали  от  этих  животных.  Они  могли  видеть  в  темноте,  при  плохом
освещении,  при  слабом  освещении  так  же  ясно,  как  днем,  за  счет  инфракрасного
излучения.
        Вот эта планета, на которой жила и развивалась наша раса, называлась Шиитло.
17200  лет  назад  на  планете  Шиитло  наши  предки  узнали  о  существовании
Межзвездного Союза. Но вначале мы в него не вступали, хотя у нас не было войн,
несправедливости  и  других  агрессивных  тенденций.  Мы  не  соответствовали,  наша
цивилизация  не  соответствовала  вступлению  в  Межзвездный  Союз  по  причине
небрежного отношения к природе, слишком активного использования ее ресурсов и
безразличного отношения к загрязнению окружающей среды. Это все есть  в нашей
истории.
        Если  мы  соответствовали  критериям  приема  в  Межзвездный  Союз  по



отсутствию  прямой  агрессии  к  себе  подобным,  то  наша  цивилизация  тогда  не
соответствовала  приему  в  Межзвездный  Союз  по  непрямой  агрессии  к  природе,
проявленной  через  отсутствие  заботы  о  ней.  И  поэтому  нам  Межзвездный  Союз
выдвинул  условия,  с  которыми  большинство  тогда  живущих  шиитловцев  не
согласилось. И мы стали жить и развиваться сами. У нас уже были свои межзвездные
корабли, которые мы изобрели почти 9000 земных лет назад.
        Наши  корабли  отличались  по  принципу  полета  от  кораблей  Межзвездного
Союза.  Мы  не  смогли  изобрести  и  запустить  гравитационные  двигатели.  У  нас
двигатели  работали  на  фотонных  лучах  (показывает,  как  луч  исходит  с  большим
давлением), на фотонном луче, который отталкивался от тех энергий, от тех частиц,
которые были в вакууме. Мы это называли «от вакуумного наполнения пространства»,
от  свободной  энергии  вакуума.  Фотонный  луч  вступал  во  взаимодействие  со
свободной энергией вакуума, и благодаря этому двигался корабль.
        Но  наши  методики  продвижения  по  этому  фотонному  лучу  были  еще  не
настолько совершенны, и поэтому мы (наша цивилизация) такое пространство, которое
занимает один световой год, преодолевали примерно за три с половиной часа.
        Максим: Все равно быстро очень.
        Ирина: Мы  могли  (показывает,  что  это  средняя  скорость)  преодолеть
практически около трехсот световых лет за путешествие (показывает, что еще период
покоя должен был быть) в районе около трех недель. Период покоя должен был быть у
этого  корабля,  когда  он  набирал  энергию.  То,  что  сейчас  за  несколько  минут
(показывает), могли две недели лететь, три недели. Это, конечно, не позволяло нам так
быстро  путешествовать  по  Галактике,  открывать  новые  миры,  как  это  делали
цивилизации Межзвездного Союза.
        Они знали о нашем существовании, о существовании нашего мира, но так как
мы не вошли в Межзвездный Союз, естественно, никакие технологии предоставлены
нашей  цивилизации  не  были.  И  такая  политика  нашего  мира,  такая  политика
отношения  к  природе,  к  планете,  к  своей  Родине,  дала  свои  плоды.  И  пять  тысяч
шестьсот лет назад произошла катастрофа, из-за чего погибло почти 18 миллиардов
разумных существ. Удалось спасти немногим более 25000 людей, которых постепенно
перевозили на уже давно открытую нами планету.
        Максим: Не людей – жителей! Жителей, да?
        Ирина: Да,  гуманоидов.  Удалось  спасти,  а  все  остальные  погибли  от  газа
(показывает),  от  ядовитого  газа,  который  вырвался  из-под  почвы  из-за  того,  что
образовались  -  под  почвой,  под  грунтом  –  огромные  полости  из-за  активной
разработки полезных ископаемых (показывает). Они вырвались на поверхность земли,
и никто ничего не успел понять (показывает, как трупы лежат). Тех, которые успели
спрятаться,  увидев,  что  происходит  катастрофа,  и  успели  надеть  на  себя  защитные
средства, было очень мало. Естественно, остались те гуманоиды, которые были в этот
момент в космическом пространстве: на спутнике нашей планеты, в нашей звездной
системе. И они начали спасательную операцию.

Но еще эта спасательная операция спасла так мало наших гуманоидов по той
причине, что нам от Шиитло до планеты Дараал нужно было лететь две недели. У нас
было ограниченное количество кораблей: всего участвовало 528 кораблей. И то, что
успели перевезти до окончательной гибели всех остальных – после первой катастрофы
и тех, которые потом погибали от болезней, от осложнений на нашей планете – всего
нас оказалось немногим более 25000. И мы 5600 лет назад начали все сначала.
        Именно из-за этого через 1000 лет,  не сразу,  а  через  1000 лет после нашего
переселения на Дараал, наше правительство приняло закон, по которому ограничивало
рождаемость  специальным  разрешением,  которое  выдавало  правительство  после



смерти одного из представителей нашей расы. Это происходило для того, чтобы не
было  перенаселения  и  активного  использования  ресурсов,  чтобы  с  Дараалом  не
произошло того же самого, чтобы было с Шиитло.

Так  как  у  нас  еще  тогда  сохранялся  инстинкт  размножения,  а  значит,  и
свойственное ему половое влечение, многие гуманоиды, особенно в молодом возрасте,
очень легко принимали половое влечение за истинную духовную Любовь, соединялись
друг с другом, и у них происходило несанкционированное рождение детей. Убийство
детей в утробе было приравнено к убийству взрослого человека уже давно. Поэтому
правители поняли, что очень многие наши гуманоиды встали перед невозможностью
исполнять этот закон. И они приняли новый закон, по которому в геном нашей расы
вносились  изменения,  блокирующие  проявление  инстинкта  размножения  через
гормональную систему и влияния на нервную систему гуманоидов.
        Максим: Благодарю тебя, Кирхитон! Знаешь, у нас прямой эфир. Вот если бы
сейчас,  конечно  же,  Ирина  села  писать  про  планету  Дараал,  то  да.  А  когда  у  нас
прямой эфир, у нас у людей огромное количество вопросов.
        Ирина: Просто он сейчас рассказывал для того, чтобы люди понимали, что вот
эта вся система, которая 5600 лет существовала из-за этой катастрофы, сейчас ее хотят
изменить. Для них это такая радость!
        Максим:  Я  понял.  Вам  теперь  разрешат  размножаться  и  использовать
первичные инстинкты.
        Ирина: Да, позволят детей в любой момент рождать.
        Максим: Я думаю, что это очень хорошая новость для вас.
        Ирина: Да, и она уже галактическая. Эту новость объявили в Галактике. Это
галактическая новость.
         Максим: Я понял. Я вот смотрю: у нас там, в чате, написали, что у Ирины есть
рептилоидные подключки. Ребята, я вас хочу обрадовать – и не только рептилоидные!
Ирина может контактировать с различными цивилизациями. Я вам скажу даже больше:
что  есть  очень  интересные  ученые  –  реальные  рептилоиды,  которые  входят  в
Межзвездный  Союз.  Есть  отмороженные  рептилоиды,  точно  такие  же,  которые
попадаются у нас в чате. Так что не волнуйтесь. В каждом стаде есть свой паршивый
рептилоид. Так вот, продолжим.
 
        33:10 Кирхитон о своих контактах с землянами.
        Максим:  Скажи,  пожалуйста,  сколько  у  тебя  вообще контактеров  на  Земле,
кроме Ирины, которых ты реально возишь по Галактике,  у  которых есть  реальный
контакт?
        Ирина: В настоящий момент у меня контактеры только в России.
        Максим: Ты контактируешь только с россиянами?
        Ирина: Вообще,  не  только  с  россиянами,  а  с  теми,  кто  (показывает  карту
Советского  Союза)  на  этой  территории,  так  как  я  начинал  контактировать  еще  в
Российской Империи, когда еще не был создан Советский Союз.
        Максим: Ты еще при царе был? И ты при царе забирал людей на контакты?
        Ирина: Я начал контактировать в 1887 году. Но обучался, конечно, раньше.
        Максим: Слушай, если вы живете 250 лет, еще долго жить.
        Ирина: Я родился, когда на Земле был день 4 апреля 1844 года.
Я  изучал  русский  язык  (показывает  Россию,  Российскую  Империю,  все  земли,  где
говорят по-русски). Я не изучал другие языки. И как я уже говорил, так как я не изучал
особо  астральные  путешествия  в  то  время,  поэтому  я  ориентировался  только  на
русскоязычное население, которое знает русский язык, чтобы передавать информацию.

Это для астрального контакта не важно, знаешь ли ты язык. Там общение идет



образами,  мыслями,  которые  вкладываются  в  ментальное  поле  контактера.  А  для
физического  общения  важен  язык.  И  мне  было  важно  говорить  не  просто  через
коробочку-переводчик (показывает), а именно общаться, как с другом, на том языке,
который знаю я, который я изучал, как носитель языка. И я хочу сказать, что на всей
планете Дараал я – единственный гуманоид, который изучил русский язык!
        Максим: На всей своей планете?
        Ирина: Да. Я единственный специалист по русскому языку.
        Максим: Подожди, а сколько у вас на планете гуманоидов?
        Ирина: Сейчас сто пятьдесят миллионов.
        Максим: Ты один из 150 миллионов знаешь русский язык?
        Ирина: Да.  Другие  его  не  изучали.  Я  даже  выступаю  переводчиком,  когда
нужно перевести что-нибудь для дараальцев с русского языка, от русских контактеров.
        Максим: Интересно! Сколько у тебя сейчас контактеров в странах СНГ?
        Ирина: На данный момент у меня вместе с Ириной 184 контактера.
        Максим: 184? И ты всех катаешь по галактикам?
        Ирина: У  меня  с  ними  разный  график  встреч.  Я  назвал  физических
контактеров.  В  данный  момент  у  меня  184  контактера,  которые  приходят  на
физические  контакты.  И  я  знаю  точно,  и  даже  говорил  своим  контактерам,  что
практически все из них знают о вашем проекте и смотрят видео.
        Максим:  Даже  так!  То  есть  ты  рассказываешь  своим контактерам  о  нашем
проекте?
        Ирина: Я  даже  скажу,  что  некоторые  контактеры  (показывает)  писали
сообщения Ирине и тебе. Но они писали, что они контактеры, но не готовы выйти к
людям. Они мне даже говорили о том, что смотрят видео и удивляются,  что Ирина
вышла и рассказала о физических контактах, а они не хотят. У них окружение такое,
что они не хотят показываться перед ним.
        Максим: Мы-то вышли. Мы-то точно понимаем, что многие подумают, что мы
с ума сошли. Поэтому мы и вышли.
        Ирина: У них работа (показывает).  На работе узнают,  родственники узнают.
Они не хотят.
        
        37:59 История контакта Кирхитона и Ирины.
        Максим:  Слушай,  а  меня  все  время  интересовал  такой  вопрос.  Вот  первый
контакт с Ириной, когда ты с друзьями стоял в парке на летающей тарелке, вы именно
ее ждали?
        Ирина: Не то что ждали,  мы знали,  что она к нам подойдет,  потому что ее
Высшее Я, ее невоплощенная часть Духа даст ей такую мысль, так как этот контакт
уже был, можно сказать, этот событийный ряд уже был выстроен в Духовном мире еще
до воплощения. Именно в этот день и в этом месте.
        Максим: Очень все интересно!
        Ирина: (Кирхитон) Я знал, что у меня будет контакт, там нужно быть. Потому
что  я  тоже  общаюсь  со  своей  невоплощенной  частью  Духа  и  знал  о  том,  что  вот
контактер, с которым я договорился, которому мне нужно предложить контакт. Это же
потом она только согласилась стать контактером. Сначала-то я ее первый раз повез без
чипов еще.
        Максим: А скажи вот честно, тебе не обидно, что Ирина стала контактером не
только твоим, но и еще и многих других цивилизаций, после того, как мы начали этот
проект?
        Ирина: Нет, конечно. Я сам (Кирхитон) познакомил ее с МидгасКаусом. Скажу
сразу, что из-за семейной обстановки были некоторые проблемы с ее контактами.



        Максим: Это я помню.
        Ирина: Потому что родственники, с которыми она жила, а конкретнее – мама
ее любимого человека,  мама ее неофициального мужа – в доме которой они жили,
была  против  физических  контактов.  Это  ее  беспокоило.  Ее  даже  беспокоило  не
столько,  что  нарушали  ее  сон,  а  то  (есть  такие  люди),  что  ее  сын  и  невестка  не
исполняют,  можно  сказать,  ее  волю  в  ее  доме.  Это  больше  всего  раздражало
(Кирхитон).

Да, я наблюдал за этой семейной ситуацией, когда вернулся к контактам в 2018
году по инициативе Ирины. Естественно, я уже потом узнал и про уфологов, и про то,
какой у нее был план.
        Максим:  Это понятно все. Там интересная вообще история. Но, я думаю, что
сейчас  вот скоро книга  выйдет,  в  книге  все это будет.  Да,  я  думаю,  там будет  все
написано.
         Ирина: Я  перешел  на  ментальный  контакт,  так  как  с  физическими  были
трудности.  Но  ментальные  контакты  у  нее  тогда  проходили  таким  образом,  что
энергии  моего  эфирного  тела,  которые  поступали  к  ней  по  ментальному  лучу,
воздействовали на ее тело таким образом, что это могло ей повредить. Со стороны это
выглядело для неподготовленных людей шокирующе.
        Максим: Я помню. Это даже выглядело очень шокирующе. Потому что если бы
рядом  стоял  священник,  то  на  этом  контакте  можно  было  подумать,  что  из  тебя
изгоняют бесов. Поэтому такой контакт – контакт жесткий – ментальный.

Скажи  честно,  неужели  ты,  когда  вступал  в  ментальный  контакт,  другого
варианта  у  тебя  не  было  никакого,  кроме  ментального  контакта?  Допустим,
астральный, как у Мида? Он в Астрале приходит.
        Ирина: Да, у меня был только вариант ментального контакта, потому что я еще
не был тогда так настроен на астральные связи. Я был настроен на физический и на
ментальный контакт. Сейчас я нахожусь в измененном состоянии сознания и пришел
для того, чтобы отвечать на вопросы. Чтобы так постоянно контактировать, я не готов
даже сейчас.
        Максим:  Большое тебе  спасибо,  что  ты все-таки  пришел в этом астральном
контакте!
        Ирина: (Кирхитон) Я пришел, чтобы, действительно, ответить на вопросы.
        Максим: А где ты сейчас находишься? Где находится твое тело?
        Ирина: Сейчас  мое физическое  тело находится  на  лунной базе.  В кабинете,
который  относится  к  планете  Дараал,  где  и  была  Ирина  на  втором  физическом
контакте. И уже после того, как мы с вами поговорим, я должен буду лететь в район
города Самарканд за очередным контактером.
        Максим: В Самарканд?
        Ирина: В район (показывает).
        Максим:  Ага.  На  лунной  базе  ты  сейчас  вернешься  в  свое  тело,  сядешь  в
тарелку и полетишь в район Самарканда забирать своего контактера другого?
        Ирина: Да (показывает).
        Максим: А куда вы с ним сейчас полетите, с вашим контактером?
        Ирина: У  нас  сегодня  очень  важное  посещение  с  ним.  Я  ему  должен буду
показать центр Галактики.
        Максим:  Да, я, кстати, с вами на ментале в центр Галактики ходил. Нет, я с
Мидом и с Ириной ходил в центр, да, не с тобой. Не с тобой я ходил туда. Интересно,
кстати. Вообще очень интересно.
 
        43:24 Кирхитон о необходимых для контактера качествах.



Максим:  Скажи,  пожалуйста,  что  нужно  для  того,  чтобы  стать  твоим
контактером? Есть какие-то особенности? Может быть, вот я вижу, люди пишут, что
хотят стать твоим контактером.
        Ирина: (Кирхитон)  Чтобы  стать  моим  контактером,  необходимо
соответствовать  условиям,  они  достаточно  несложные.  Обязательное  условие  –  это
отсутствие каких-либо заболеваний сердца или заболеваний, которые требуют приема
медикаментов,  а  также  аллергических  реакций,  потому что контактируете  с  другой
формой жизни, которая обладает определенным белковым составом, отличающимся от
землян. И если уже есть измененная реакция иммунной системы, то непредсказуемая
реакция  может  быть  на  контакт  с  нами.  А  также  –  отсутствие  инфекционных
заболеваний, снижение иммунитета. Это что касается физических параметров.

Что  касается  энергетических  и  духовных  параметров  –  это  отсутствие
ксенофобии,  то  есть  страха  перед  непонятными,  чуждыми  существами.  Отсутствие
страхов, отсутствие недоверия. И также это желание контактировать, и еще уважение и
Любовь  ко  всем  формам  жизни.  Уважение  ко  всем  религиям  и  вообще  к  любому
выбору Духа, то есть отсутствие желания спорить, доказывать свое. Доказывать какую-
то свою точку зрения. Можно перевести, как отсутствие активной агрессии. Человек
должен быть достаточно спокойным, чтобы подходить нам по вибрациям, чтобы у него
не было повреждения энергоструктур.

На  физический  контакт  не  подходят  люди,  которые  практикуют  различные
гомосексуальные отношения, что относится и к мужчинам, и к женщинам. Так как от
таких физических контактов с представителем своего пола на достаточно долгое время
– бывает, от трех до шести месяцев повреждается аура, чакры. То есть от обмена своей
энергией,  свойственной  этому  телу.  Это  никак  не  повредит  кураторам,  которые
прилетают на физический контакт.  Но так как у представителей других планет аура
достаточно плотная, сильная (показывает как бы шар), а у тех людей она ослаблена –
возможны  повреждения  у  самих  людей.  И  потом  могут  быть  вызваны  различные
заболевания.
        Также не рекомендуется контактировать людям с заболеваниями органов чувств
– такими,  как слабое зрение,  слабый слух,  потому что переход в космос на другие
планеты, энергетика других планет может вызвать еще большее нарушение нейронов
мозга и дальнейшее ухудшение состояния.
        Максим: В общем, нам пишут, «нужна медкнижка для контакта».
        Ирина: Там физический контакт.
        Максим: Ребят, да. Там не только медкнижка нужна. Еще и энергетика нужна
нормальная.
        Ирина: Да.  Там  должна  быть  достаточно,  не  то,  что  сильная  энергетика  –
энергия без повреждений. Я уже сказал, чем они могут быть вызваны. Естественно,
человек  должен  стремиться  к  Свету,  у  него  не  должно  быть  зависти,  ревности,
жадности, эгоизма и других негативных каких-то чувств, мыслей, которые направлены
на агрессию к себе или к людям. Это уже, конечно же, даже не обсуждается. Поэтому я
сейчас сосредоточился на физических параметрах,  потому что духовные параметры,
конечно,  важнее,  но  они  сами  собой  разумеющиеся.  Это  нужно  для  любого
физического контакта.
        
        48:05 Кирхитон о начале контактов и памяти о них.

Максим:  Кстати,  хороший вопрос!  А все ли у тебя  контактеры осознанные?
Или есть те, которым память стирают? Скажи честно. Все ли контактеры помнят, что
они летали с тобой на контакт? Вот так вот.
        Ирина: Я лично и правительство Дараала не приветствуют стирание памяти,



воздействуя  таким  аппаратом,  который может стереть  воспоминание  в  мозге.  Даже
если сам контактер об этом попросил, а такие случаи, действительно, есть, потому что
он сомневается, что он сможет держать это в себе.
        Максим: Держать язык за зубами, да?
        Ирина: И  от  этого  потом  могут  быть  различные  последствия:  недоверие,
отторжение и социальная обструкция.

Я не знаю, о чем он говорит.
        Максим: Я понимаю.
        Ирина: Ты понимаешь, да?
        Максим: Да.
        Ирина: Но я считаю, что, если человек осознанно, со своего согласия пошел на
этот физический контакт, он уже должен думать и о тех последствиях, которые могут
быть в связи с его рассказом, если он решит об этом рассказывать в той среде, где он
живет.  Естественно,  я говорил об этом и Ирине, когда после первого контакта я не
рекомендовал ей в то время рассказывать о контактах со мной и о полетах, потому что
она еще училась в школе.

Почему я ее взял именно в тринадцать лет, потому что этот возраст подходил
для начала обучения.
        Максим: Кирхитон, давай мы, наверное, все-таки это оставим для книги, чтобы
люди  все-таки  почитали  книгу.  Там  будет  очень  подробно  описан  первый  контакт
Ирины, кто такой Кирхитон.  У нас очень мало времени.  У нас  осталось буквально
десять – пятнадцать минут, а вопросов просто куча.
        Ирина: Хорошо.

Да, как его контактерами стать?
        Вы  можете  стать  моим  контактером,  если  хотите,  чтобы  я  стал  вашим
куратором, и если ваше Высшее Я и ваш куратор, который у вас уже есть, дадут на это
свое согласие. Вы можете поговорить со своим Высшим Я. Оно обратится к моему
Высшему Я (в Духовном мире связь идет мгновенно). Мне придет сигнал (показывает)
так же, как поступил сигнал об Ирине, потому что наши Духи договорились.
        Максим: Да, Динарочка, не волнуйся, если ребенок хочет контакта, а ты против
контакта – мы уже сообщили, чтобы его не брали. Динара там волнуется, что ребенок
увидел эфир, попросил: «Хочу контактировать с Кирхитоном». Она переживает,  что
его заберут. Динарочка, не волнуйся, не заберут ребенка, все нормально.
 
        51:02 Кирхитон о чакрах дараальцев.

Максим: Скажи, пожалуйста, а какое количество у тебя чакр?
        Ирина: 24.
        Максим: 24 чакры основные?
        Ирина: Энергоцентры. То, что вы называете чакрами (показывает голову).
На голове у него, почему-то сверху две. Не одна, как у нас, а две. Потом (показывает),
где руки, где-то посередине. У них энергоцентры в конечностях есть еще.
        
        51:35 Кирхитон о гибридизации дараальцев.

Максим: Скажи,  пожалуйста,  есть  ли  у  вас  гибриды  с  нашими  землянами?
Вашей расы с нашими землянами? Существуют в Галактике уже такие?
        Ирина: Нет. С вашей расой нет. Уже сейчас наша раса гибридизирована с расой
рептилоидных существ. У нас 24%, точнее 23,8% их генов.
        Максим: В вашем геноме 23% рептилоидных генов?

Ирина: Это  произошло  буквально  чуть  меньше  500  лет  назад.  Вот  я  уже
гибридизирован.



        Максим: А для чего это было сделано?
        Ирина: (Кирхитон)  Это было сделано нашими учеными для того,  чтобы мы
могли  быть  более  приспособленными  к  своему  миру,  и  чтобы  мы  могли  иметь
большую продолжительность не то что жизни, а как бы большую продолжительность
молодости. Чтобы отодвинуть старость и чтобы гуманоид был активен до последних
дней своего воплощения. И для того, чтобы (показывает) увеличить силу.
        Максим: Я понял. Спасибо!
 
        52:51 Внешний вид женщин расы Кирхитона.

Максим: Скажи, пожалуйста, как выглядят ваши женщины?
        Ирина: Так  же,  как  и  мужчины.  У  нас  есть  только  разница  во  внутреннем
строении.

Максим: А внешней разницы нет?
Ирина: А внешней нет разницы.

        Максим: У них нет никаких половых отдельных признаков?
        Ирина: У них нет никаких половых признаков, половых органов, как у людей.
Они все внутренние. У нас было размножение не так как у землян, а несколько другим
образом.
        
        53:33 Кирхитон о своих воплощениях.

Максим: Я  понял.  Скажи,  пожалуйста,  воплощался  ли  ты  когда-нибудь  на
нашей планете?

Ирина: Да. Воплощался.
        Максим: Когда?
        Ирина: (Кирхитон)  Я  воплощался,  и  это  мне  сообщило  мое  Высшее  Я,
информацию просто знаю о воплощении. Но не помню этой жизни. Себя в воплощении
я не помню.
        Максим: Ладно уже, колись давай, кем?
        Ирина: Я воплощался в человека, который известен на Земле как Пифагор.

Максим: Да ты что! Серьезно, что ли?
        Ирина: Да.
        Максим:  Ты хочешь сказать,  что сейчас я общаюсь с бывшим воплощением
Пифагора?
        Ирина: Да.
        Максим: А ты не помнишь это воплощение?

Ирина: Нет. Мне Высшее Я, когда я спрашивал, кем я был на Земле, рассказало
и показало образ.
        Максим: Вот это новость!
        Ирина: Но я могу вспомнить, но для этого нужна практика.
        Максим: Кому расскажешь, что Пифагор теперь на Дараале живет, пальцем у
виска покрутят даже эзотерики.
        Ирина: Кирхитон – Пифагор!

Максим: Обалдеть! Просто обалдеть! Слушай, я тебе честно говорю, ты знаешь
каждый эфир – это что-то!

А не хотел бы ты посмотреть и вспомнить кем ты был, что здесь делал? Или у
тебя нет такой задачи? Слушай, подожди. Другой вопрос. Может быть, поэтому теперь
в этом воплощении ты и путешествуешь по Галактике и рассчитываешь разные пути,
потому что у тебя в предыдущем воплощении был опыт расчетов?

Ирина: У меня было три жизни на Земле. Пифагор – это была одна из жизней.
        Максим: А еще кто был?



        Ирина: Еще была жизнь почти 200 000 лет назад, еще до войны.
        Максим: Это до войны, да?

Ирина: Я  был,  можно  сказать,  одним  из  правителей  вождей,  не  вождей,  а
руководителей  города.  В  районе,  кстати,  (показывает)  там,  где  полуостров  сейчас,
Белое море.
        Максим: До войны это вообще ж другое было. Там континент был.
        Ирина: Там  было  тепло  (показывает  южные  растения).  Ему  тоже  образ
показали этого воплощения.

А третье воплощение у меня было в Китае. Кстати, перед дараальским, где-то за
180 лет до рождения на Дараале в теле Кирхитона. Но там была (показывает) как в бою
каком-то, как драка. Но так как я не успел сильно понизить свои вибрации, потому что
это произошло быстро, умер в этом теле и ушел на 18-ый уровень.
        Максим: На 18-ый уровень, да?
        Ирина: Да, после этого воплощения.

Максим:  Скажи, пожалуйста,  а вообще какое количество у тебя воплощений
было? У твоего Духа. В этой манвантаре.

Ирина: У моего Духа в этой манвантаре было 1362 воплощения.
        Максим: Я понял.
        Ирина: 52-ой уровень.
        
        57:03 Кирхитон о религиях на планете Дараал.

Максим: Скажи, пожалуйста, вот многих интересует, есть ли у вас на планете
какая-либо  религия?  Как  у  нас,  допустим,  христианство.  И  вообще,  знаешь  ли  ты
нашего Христа?
        Ирина: (Кирхитон) Наше общество, можно сказать, уже прошло тот этап, когда
были необходимы религии. Сейчас наше общество находится на том этапе развития,
когда  понятие  о  Боге  и  чувствование  его  происходит  не  через  общественные
формации,  которые вы зовете  религиями,  а  индивидуально для каждого гуманоида.
Каждый отвечает сам за себя. И в нашем обществе нет нужды в религиях, потому что
нет нужды в организованном религиозном движении под руководством определенных
людей.
        У  нас  это  каждый  делает  сам.  Как  я  уже  неоднократно  говорил,  мы  не
нуждаемся  в  ритуалах,  не  нуждаемся  в  молитвах  по  часам.  Лучшая  молитва  –  это
доброе слово ближнему. Лучший ритуал – это доброе дело, исходящее не из показного
благочестия, а из истинной Любви.
        Максим:  Ребят, вот вы пишете там: «Христос исцеляет болезни, а рептам это
делать не надо». Знаете, свалить все на рептилоидов – это самый простой вариант, мне
кажется. Во всем виноваты рептилоиды. А где же ответственность каждого человека,
если во всем виноваты рептилоиды? Я смотрю проявился Дим-Дим. Не уходит, сидит в
нашем чате.
        Ирина: Ему интересно, значит.

Максим:  Да.  Пишет,  что  «лапшу на  уши».  Дим-Дим,  все  будет  хорошо.  Не
волнуйся.  Если  ты  здесь,  значит,  ты  скоро  тоже  попадешь  к  нам.  И  тоже  будешь
контактировать.

 
59:12 Кирхитон о медицине на планете Дараал.
Максим: А есть ли у вас на планете врачи, больницы? Вот пишут, спрашивают.
Ирина: Есть  у  нас  медицинские  центры,  где  восстанавливают  гуманоидов,

например,  после травмы. Наша раса достаточно активно путешествует  в космосе,  и
разные бывают случаи (показывает) на какой-либо планете. Если что-то случилось с



физическим  телом,  гуманоида  перевозят  в  специальный  медицинский  центр  и  там
восстанавливают.  Сейчас  мы  уже  воссоединились  с  Межзвездным  Союзом,  и  это
происходит с помощью их технологий.
        Максим:  Я  понял.  В  принципе,  у  вас  есть  места,  где  вы  можете
оздоравливаться, да?
        Ирина: Да, есть у нас медицинские центры (показывает).
        Максим: Так, ребят, честно скажу, не хотел об этом говорить, но наберем 2000
лайков, на 15 минут продолжим эфир, честно скажу.  Потому что, когда набираются
лайки, мы позиционируемся в YouTube. И вы помогаете нам – мы помогаем вам. Мы
готовы передать  вам максимальное количество информации.  2000 лайков в течение
трех минут набираем и продолжаем эфир еще на 15 минут.

Ирина: Люди  просят  у  тебя,  Кирхитон,  разрешения,  чтобы  поговорить  с
невоплощенной частью твоего Духа – с Пифагором. Как ты думаешь, мы у него можем
сейчас разрешение спросить?
        Максим:  Кстати,  Кирхитон,  а  разрешаешь  ли  ты,  действительно,  если  есть
такая возможность, следующий эфир сделать с Пифагором?
        Ирина: С  той  частью  твоего  Высшего  Я,  которая  выделит  из  себя  фантом,
имеющий память об этом воплощении?
        Максим: Да. Разрешаешь ли ты нам пообщаться с этой твоей частью?

Ирина: У него уже будет память именно Пифагора.
Максим: Да.
Ирина: (Кирхитон) Ну, хорошо, разрешаю. Можете даже его позвать – вот этот

фантом моего Высшего Я на следующий прямой эфир, если вам интересно.
        Максим: Спасибо тебе огромное! Мы подумаем обязательно теперь. Мы уже на
всякий случай спросили разрешения. Скажи, пожалуйста, а вот то твое лицо – ты без
скафандра  появляешься  перед  Ириной  или  все-таки  в  каком-то  костюме-скафандре
находишься?
        Ирина: Это мое тело. Скафандр я надеваю, когда мы вместе с ней или с другим
контактером выходим на поверхность планет,  непригодных для жизни органических
белковых тел. Или если мы выходим в открытый космос, где нет кислорода или низкая
температура.
        
        1:02:02  Кирхитон  об  Иисусе  Христе  и  гуру  на  планетах  Межзвездного
Союза.

Максим:  Да.  Скажи,  пожалуйста,  знаком  ли  ты  с  нашей  религией,  с
христианским религиозным эгрегором, и именно с самим Христом?

Ирина: Я  изучал,  естественно,  ваши  религии.  И  особенно  активно  изучал
православие, христианство – как те религии, которые характерны для территории, на
которой я собирался контактировать.
        Максим:  Ирина,  представляешь,  тебя  на  первый  контакт  забирал  бывший
Пифагор!  Да  это  же  вообще!  Это  что-то  с  чем-то!  Захочешь  придумать  –  и  не
придумаешь так! Я сижу – каждый эфир у меня какие-то удивления. Это ж надо так, а!
Что будет в следующих эфирах? Я вообще даже представить себе не могу! Я думал,
что я уже удивляться перестаю. Нет, все-таки меня еще удивляют. Да, извини, перебил.
Мы по поводу религии. Изучал ты наши религии.
        Ирина: Я изучал все религии, но в основном сосредоточился на христианстве,
на православном варианте,  как на религии той территории,  на которой я собирался
искать контактеров себе, прилетать к ним. И, естественно, на каждый контакт я брал
разрешение в Межзвездном Союзе.
        Я  показывал  этого  человека.  Вначале  это  был  контакт  через  астральное



путешествие.  И  далее  я  рассказывал  об  этом  человеке,  называл  его  и  просил
разрешения в Межзвездном Союзе прилететь к нему. Обосновывал, почему именно к
нему.
        В комиссии по контактам Межзвездного Союза находятся гуманоиды, которые
в контакте со своим Высшим Я, с Ангелами. И они выходят на контакт с Ангелами-
консультантами того человека, о котором есть запрос на физический контакт (это еще
ответ на то, как можно стать физическим контактером). Если Ангелы-консультанты,
просматривая событийную ленту воплощения того или иного человека,  видят в ней
возможность и пользу физического контакта с представителем Межзвездного Союза
или  Галактической  Федерации  Света,  то  они  дают  добро  тому  куратору,  который
захочет к ним прилететь. Это через Духовный мир идет запрос.
        Максим: Я понял, а ты сам лично с Христом не знакомился? Просто он же на
планете  Бурхад  сейчас  находится.  Не  было  ли  у  тебя  с  ним  контактов?  И  ты  же
забираешь людей-христиан, причем много христиан.
        Ирина: Я  много  раз  был,  естественно,  на  планете  Пикран,  или  на  планете
Бурхад,  как  вы  ее  называете,  но  я  не  посещал  тот  остров,  где  он  живет.  При
необходимости,  естественно,  я  могу  с  ним  встретиться.  Просто  я  не  занимаюсь
вопросами религиозных эгрегоров. Я в основном, как уже сказал – научный работник.
И то, что я сейчас вам сказал о Боге – мы его называем не Бог, как в христианстве, мы
его называем «абсолютно целесообразная мысль».

Максим:  «Абсолютно  целесообразная».  Слушай,  а  на  вашей  планете  есть
просветленные, как на многих других (на нашей планете) бывают гуру, просветленные.
Учат, как устроено Мироздание, как контактировать с цивилизациями. У вас есть такие
на  вашей  планете?  Или  которые  связываются  с  другими  какими-то  мирами,
пространствами?

Ирина: Да, конечно, у нас есть такие контактеры, будем говорить, с Духовным
миром. Они у нас находятся в основном в правительстве планеты. Специальный отдел
(показывает). Как по-вашему? Пусть будет Комитет по духовному развитию. Даже не
по развитию,  у нас  нет  такого понятия  – «развитие»,  у  нас  имеется  понятие – «по
проявлению» того духовного начала, которое есть уже в тебе, в материальный мир. И у
нас  есть  такие  люди,  гуманоиды,  которые  заняты  именно  тем,  как  я  наукой,  что
разрабатывают новые философские теории о духовном начале. Философы по-вашему,
будем так их называть.

Они  находятся  в  контакте  со  своими  Ангелами,  с  плазмоидными
цивилизациями,  с  Ангелами-консультантами.  Насчет  контактов  с  инопланетянами:
конечно же, у нас – все в контакте, потому что мы состоим в Межзвездном Союзе. У
нас каждый гуманоид может полететь на любую планету и Межзвездного Союза, и
Галактической  Федерации Света,  и  не  входящую  в  Межзвездный Союз,  в  качестве
туриста.

Максим:  Вот  вопрос:  «Существует  ли  ад?»  Ребят,  конечно,  существует  –  в
Душе каждого человека. Не волнуйтесь. Вы сами выбираете: либо Ад у вас сейчас в
жизни, либо Рай. Еще пару вопросов задам.

 
        1:07:28 Кирхитон о задаче своего воплощения. Правовая регламентация на
Дараале.

Максим: Что дает тебе вообще общение с землянами?
Ирина: Это  цель  моего  воплощения  на  планете  Дараал.  Именно  передавать

знания о космосе той цивилизации, представителям той цивилизации, которой закрыт
путь во Вселенную. Это увеличение познания мира.

Способствовать  увеличению знаний человека и человечества  об окружающей



Вселенной  –  это  для  него  как  выполнение  цели  воплощения,  потому что  это  тоже
форма Любви.

Максим: Как тебе вообще земные люди? Вот ты с ними много общаешься. Как
мы тебе? Для общения, для дружбы, я не знаю, для контакта. Не тяжело ли с нами или,
может быть, очень легко?

Ирина: (Кирхитон задумался)  Вы знаете,  мы, разумные Духи все пришли из
одного и того же Духовного мира. В нас есть достаточно много общего. Различаются
только тела и общественное устройство на той или другой планете. Они, конечно же,
формируют определенное отношение гуманоида к миру, к себе, к Богу и, естественно,
друг к другу. То есть к тому обществу, где развивается гуманоид.

По сравнению с вашим, в нашем обществе больше регламентации правилами.
Можно  сказать,  общество  наше  устроено  так,  что  определенные  правила,  законы
имеют доминантную особенность в нашем мозге.

Все это уже закреплено на генетическом уровне определенными изменениями в
генетике.  На наш мозг мало влияют те гормоны, как вы называете  стресса,  то есть
подавленного психологического состояния, которые могут вызвать желание выйти за
рамки каких-либо законов,  которые придуманы для упорядочивания общества,  если
просто объяснить.

У  нас  каждый  гуманоид  занимается  тем  делом,  той  работой,  которая
предназначена  с  рождения.  Конечно,  он может  сменить  свою деятельность,  но  для
этого ему необходимо объяснить, для чего он это делает. Он родился (показывает) уже
с  определенными знаниями.  Тот  аппарат,  в  котором происходит  размножение,  уже
вкладывает в мозг ребенка определенные знания о языке, о той профессии, которой он
будет  заниматься.  Еще,  конечно,  требуется  дополнительное  обучение  –  не  готовый
формируется. Но уже основы знаний вложены в его нейроны на молекулярном уровне
специальным компьютером.

Максим: Я благодарю тебя! Пишут: «Ура! 2000 есть!» Да, 2000 есть, но уже 11
минут дополнительно работаем. Ребят, спасибо вам, действительно, большое за то, что
вы поддерживаете нас лайками!

Ирина: Да, спасибо!
        Максим:  Я знал, что мы наберем 2000 лайков. Кстати, вот вы пишете: «Хочу
стать  другом,  подружиться».  Ребята,  мы  открыты  для  диалога.  Мы  открыты  для
дружбы. Мы даже для этого ездим на ретриты. Самая ближайшая возможность с нами
подружиться, познакомиться лично, посмотреть, насколько мы сумасшедшие, сравнить
наше  сумасшествие  с  вашим  сумасшествием,  познакомиться  с  нашими  и  вашими
кураторами  –  на  ретрите.  Ближайший  ретрит  у  нас  будет  в  Казани  и  потом  в
Новосибирске. Ссылочка есть под этим видео.

Номер  телефона,  если  вы  не  умеете  пользоваться  ссылочками,  но  хотите
познакомиться  с  нами и  попасть  на  ретриты,  номер  телефона,  по  которому можно
позвонить: 8-988-910-00-40.

«Пригласите Задорнова». Кстати, идея классная – пригласить Задорнова. Вот не
поверите, но не хочется так рано ушедших. Вообще Жириновского хочу пригласить.
Но мне пока не дают такой возможности, и не знаю пока почему. Но, думаю, что все
дадут.

Кирхитон, огромное тебе спасибо!
        Ирина: Да. Благодарю!

Максим: Я благодарю за то, что ты пришел в некомфортном для себя контакте.
Я знаю.

 
1:12:43 Кирхитон о МидгасКаусе.



Ирина: (Кирхитон)  Я  еще  хотел  ответить  на  вопрос.  Вот  когда  Ирина
контактировала со мной ментально, действительно, ее родственники – и мама, и тетя –
они в том числе обращались ко мне, и ее неофициальный муж – они все, обращались
ко мне, чтобы я нашел какую-то замену этому контакту.  И в конце концов я решил
познакомить ее с МидгасКаусом. Я прилетел к нему на планету Эслер и поговорил с
ним об Ирине. Естественно, показал все материалы о контакте, которые у меня с ней
были. Он этим заинтересовался. Я знал, почему именно ему. Я знал его склонность к
астральным  путешествиям.  Я  его  уже  давно  знал  и  чувствовал,  что  их  энергетика
совпадет.

Я  уже  знал  о  том,  что  с  15-ти  лет  Ирина  занимается  астральными
путешествиями.  Я  знал  ее  любовь  к  этим  выходам,  и  что  МидгасКаус  тоже  очень
склонен к таким контактам. Знал, что они сойдутся хотя бы в этом. А в дальнейшем
оказалось, что у них еще появилась взаимная симпатия на почве увлечения биологией.
Он  биолог,  психолог.  Он  молодой  специалист.  Совсем  недавно  на  Земле.  Но  уже
достаточно перспективный куратор землян.
        Максим:  Да. За Мида тебе отдельное спасибо! Мид – это просто что-то! Это
такой человечище! Он замечательный психолог, биолог. Сколько мы с ним беседовали,
общались  вечерами,  когда  мы  только  познакомились  с  Ириной.  Ну,  конечно,  это
бомба! Кстати о Миде – это будет, наверное, в другой книге. Мы Мида не описывали,
да. В первой книге будет только Кирхитон. Подожди. Сейчас самый главный момент
всего эфира.
 

1:14:49 Обращение Кирхитона к землянам.
Максим: Кирхитон, что бы ты хотел сказать всем нашим зрителям? Вот все, что

хочешь. Что бы ты сказал, если бы тебе дали такую возможность? Говори сейчас через
Ирину.  Смотрит нас 3580 человек. Ну,  3600 человек смотрит.  Вот что бы ты хотел
сказать сразу всем этим людям?
        Ирина: Дорогие  моему  духовному  сердцу  жители  Земли!  Как-то  Ирина
попросила меня написать своей рукой послание землянам. Уже потом, при просмотре
мной видеоинформации, которая была снята с ее чипа, было понятно, что это была не
ее личная просьба, а просьба тех уфологов, которые с ней работали, для того чтобы
добыть  хоть  какие-то  доказательства  моего  существования.  По  какой  причине  эти
доказательства невозможны в той форме, в которой они предлагали это сделать, я уже
неоднократно объяснял и Ирине, и самим уфологам. Но, тем не менее, я выполнил их
просьбу.
        Мне  показалось  важным  обратиться  к  вам,  и  я  написал:  «Здравствуйте!
Поднимите лицо к звездам. Мы помним о вас! Вы не одни!» Что я хотел сказать этим
посланием? Я хотел напомнить вам, что в сердце каждого из вас горит звездный Свет.
Вы уже являетесь пришельцами в этом мире. Каждый человек является пришельцем в
земном мире. Он приходит из Духовного мира и несет с собой Свет Божественной
Любви.  Цель  земной  жизни  каждого  человека  –  чтобы  маленькая  звездочка
превратилась  в  огромную  сверхновую  звезду и  создала  планеты,  как  плоды своего
творчества.

Я хочу поблагодарить вас за то, что вы пригласили меня, и пожелать вам, чтобы
плоды вашего творчества всегда радовали ваше сердце, и чтобы ваша Любовь, ваше
принятие окружающего мира и самого себя возрастали с каждым днем. Если это будут
проявлять все духовные сущности, пришедшие на Землю в эту цивилизацию, то очень
скоро  цивилизация  станет  раем.  Если  рай  есть  в  вашем  сердце,  он  есть  и  в
окружающем пространстве. Я желаю каждому из вас осознать это в каждое мгновение
вашей жизни. Благодарю вас!     



Максим: Спасибо  тебе  огромное,  Кирхитон!  Ребята,  кстати,  посмотрите,
пожалуйста, внизу есть ссылочка, что такое пробиотики, пробиотические организмы.
Лично МидгасКаус курировал создание нами именно этой группы микроорганизмов.
Посмотрите,  почитайте,  что  это  такое.  Вы  обалдеете  просто!  Спасибо  большое
Кирхитону!  Спасибо  вам  огромное  за  ваши  лайки!  Я  уже  вижу  2200  лайков.
Действительно,  огромное  спасибо!  Кирхитон,  низкий  тебе  поклон  за  Ирину!  Вот
сколько  раз  благодарю тебя,  надеюсь,  ты  каждый раз  это  слышишь.  Спасибо  тебе
огромное!

Ирина: Да, он тоже благодарит.
Максим: Все, всем пока!
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